

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan yang Maha Esa, yang selalu melimpahkan rahmatNya, sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Dalam proses penyelesaian tesis ini penulis banyak menghadapi kesulitan dan kendala, namun berkat arahan dan motivasi dosen pembimbing dan narasumber akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan. Ucapan terima kasih yang tulus dan ikhlas penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Wisman Hadi, M.Hum. selaku pembimbing I dan kepada Bapak Dr. Abdurahman Adisaputera, M.Hum. selaku pembimbing II yang penuh kesabaran memberikan bimbingan, pengalaman, dan dorongan kepada penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Khairil Ansari, M.Pd., Ibu Dr. Masitowarni Siregar, M.Ed., dan Bapak Dr. Malan Lubis, M.Hum. sebagai narasumber yang telah banyak memberikan sumbangan pikiran sehingga menambah wawasan penulis dalam penyempurnaan penulisan tesis.

Pada kesempatan ini juga penulis mengucapkan terimakasih dan penghargaan kepada :

- 1) Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku direktur program pascasarjana Universitas Negeri Medan, beserta semua staf yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan administrasi dengan baik.
- 2) Bapak Dr. Wisman Hadi, M.Hum. selaku ketua Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Ibu Dr. Elly Prihasti Wuriyani S.S., M.Pd. selaku sekretaris Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia dan seluruh Bapak Ibu Dosen yang

telah memberikan motivasi, serta membekali penulis dengan ilmu pengetahuan dan pengalaman.

- 3) Bapak Drs. Tambunan Sibuea, M.Pd, selaku Kepala SMA Negeri 1 Kualuh Hulu Kabupaten Labuhan Batu Utara yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian, dan para guru SMA Negeri 1 Kualuh Hulu Kabupaten Labuhan Batu Utara yang memberikan waktu dan pemikiran sebagai pengamat.
- 4) Khususnya kepada orang tua penulis Supardi dan Sugiarti. Kepada satu-satunya adik penulis Susmita Dwikhahani, semangat menyelesaikan studi Ilmu Farmasi. Kepada seluruh keluarga yang memberikan dukungan dan bantuan kepada saya baik secara moral ataupun material.
- 5) Secara khusus kepada calon suami penulis Yoppie Aria Pratama, Amd. yang tidak henti-hentinya memberikan motivasi dan dukungan untuk menyelesaikan studi Magister.
- 6) Penulis ucapkan terimakasih juga kepada sahabat, Fitria, M.Pd., Rani Nur Indah Sari, S.Pd., Lisa Wahyuni Koto, S.Farm., dan Widya Zuchrina, S.Pd.

Dengan segala kerendahan hati penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kelemahan tesis. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif demi kesempurnaan tesis. Terlepas dari kelemahan dan kekurangan yang ada, semoga tesis ini bermanfaat bagi pengembangan pendidikan.

Medan, Juni 2022

Sustika Maharani